

Chiemseemeisterschaft – die siebte - ... and the winner is ...

Eine Vorschau von Konrad Bauersachs

Wann gab's das denn schon mal: Eine Entscheidung um die Chiemseemeisterschaft auf den letzten Metern, buchstäblich kann es bei der Punktevergabe um Sekunden gehen. Der ungeliebte Yardstick lässt grüßen!

Schafft es Peter Wernsdörfer, die Attacke von Klaus Schreil abzuwehren oder vergeigt Klaus die Chance, den ersten Platz ins Ziel zu retten? Peter hat nach schwierigen beruflichen Zeiten den Kopf wieder richtig frei: Der Umzug seiner Werft nach Grassau ist gesichert.

Die Wetterprognosen (sowohl W.F. als auch Jörg K.) für den Samstag versprechen Leichtwind oder Leichtestwinde, Mast- und Schotbrüche oder Kenterungen, die die Wertung massiv durcheinanderwirbeln könnten, wird es wohl nicht geben. Mein Tipp: Auf jeden Fall Kollisionen vermeiden! Die Bedingungen -falls die Vorhersagen Recht behalten- scheinen optimal für die 20er Rennjolle, aber vor der Siegesfreude kommt ja noch der Yardstick ins Spiel.

Schaun mer mal! Wetten werden noch angenommen! (Übrigens: In England stehen die Wetten Brexit oder nicht Brexit fast 1:1)

Wer künftig seinen Kindern, Enkeln und Urenkeln erzählen möchte: Ich bin bei der spannendsten Entscheidungsregatta aller Zeiten zur 2019er - Chiemseemeisterschaft mitgesegelt, der sollte sich schleunigst anmelden und auch mitsegeln natürlich! (über [manage2sail](https://www.scbc.de/management2sail/) oder www.scbc.de/regattameldeformular/)

Wie in den letzten Jahren findet der Start am Samstag, 07.09. um 11:00 Uhr statt. Der Kurs geht "Rund um die Inseln" und in die 3-Buchten (Schafwaschen, Kailbach und Mühl).

Der SCBC hat sich für den Abend einiges einfallen lassen: Bei der Siegerehrung im großen SCBC Festzelt gibt es dieses Jahr, neben dem ausgezeichneten Catering-Service, auch wieder die legendäre Cocktail-Bar. Vorbeischaun und vorher mitgesegelt sein lohnt sich also!